

*Grußschreiben der Gesellschaft für Völkerfreundschaft in Kongo  
(Brazzaville)*

Die Kongolesische Gesellschaft für Völkerfreundschaft (ACJIP) übermittelt dem Parteitag herzliche Grüße und wünscht für seine Arbeit vollen Erfolg. Der antifaschistische Kampf erfordert ein neues Bewußtsein verstärkter Einheit. Der Sieg über den Faschismus sichert Wohlstand, Freundschaft und Weltfrieden.

*Grußschreiben der Avantgardistischen Volkspartei Kostarikas*

Wir kostarikanischen Kommunisten grüßen wärmstens Euern VII. Parteitag und wünschen Euch für Eure Aufgaben zum Nutzen des deutschen Volkes und des Weltfriedens vollen Erfolg!

*Manuel Mora Valverde*  
Generalsekretär

*Grußschreiben der Volkspartei von Laos*

Anläßlich des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands möchte ich im Namen der Volkspartei von Laos und des laotischen Volkes dem Ersten Sekretär der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Genossen Walter Ulbricht, und allen Genossen des Zentralkomitees der Partei unsere kameradschaftlichen und solidarischen Glückwünsche übermitteln und durch sie allen Mitgliedern der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und dem deutschen Volk unseren brüderlichen Gruß entbieten sowie unserem Wunsch für den vollen Erfolg des VII. Parteitages der SED Ausdruck geben.

Unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat das deutsche Volk nach erfolgreichem Kampf gegen den Imperialismus und Hitlerfaschismus die DDR errichtet. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands hat nach dem zweiten Weltkrieg das deutsche Volk bei der Umwandlung der DDR aus einem rückständigen und vom Krieg schwer heimgesuchten Agrarland zu einem industriell und landwirtschaftlich fortgeschrittenen Land geführt. Das gestattete, den materiellen und moralischen Lebensstandard des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik